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鳥羽の加茂牛を使用した 

マルシェカレーを販売します！ 
 

鳥羽マルシェのビュッフェレストランにおいてオープン当時から人気の加茂牛カレーが、

レトルト食品の「マルシェカレー」として商品化されることから、市長報告会が行われま

した。 

 
   

マルシェカレーは、自社厨房で制作したカレーをレトルト商品加工場で梱包されて商品

にしており、レストランと同じ味を自宅でも楽しめるようになっています。11月29日(金)

の＜いい肉の日＞から販売を開始して、当面は鳥羽マルシェ直売所のみで購入が可能とな

ります。 

 報告会では試食会も行われ、中村市長は「とてもおいしく食が進んだ。人気の加茂牛カ

レーが商品化となりとても喜ばしいです。鳥羽には海の幸だけでなくおいしい肉もあると

いうことをみなさんにも知ってほしいです」と語り、加茂牛の生産者である木田三男さん

は「健康に育てた健康肉を食べて、みなさんも健康になってほしいです」と思いを語って

くれました。 


